

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Aipda Ganjar Membantu Warga dan Anak Sekolah Menyeberang

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 15, 2023 - 04:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebuah kisah luar biasa kebaikan hati dan pelayanan masyarakat terjadi di Jalan Raya Sukanagara pada Kamis pagi ini. Aipda Ganjar, seorang Bhabinkamtibmas di Polsek Sukanagara, menjadi pahlawan lalu lintas dengan tindakan heroiknya yang tidak hanya mengatur arus

lalu lintas, tetapi juga membantu warga masyarakat dan anak-anak sekolah menyeberang dengan aman ke tujuan mereka masing-masing.

Kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Ganjar bukan hanya rutinitas sehari-hari sebagai seorang Bhabinkamtibmas, tetapi juga menjadi contoh nyata dari komitmen dan dedikasinya dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Di pagi yang padat lalu lintas, di mana puluhan pengendara dan pejalan kaki berusaha menyeberang Jalan Raya Sukanagara, Aipda Ganjar dengan sigap turun tangan.

Beliau tidak hanya mengatur lalu lintas dengan cekatan, tetapi juga memberikan bantuan kepada warga masyarakat yang ingin menyeberang jalan dengan aman. Terlebih lagi, beliau memberikan perhatian ekstra kepada anak-anak sekolah yang hendak menyeberang untuk mencapai sekolah mereka. Dalam suasana yang seringkali kacau dan tidak teratur, tindakan Aipda Ganjar telah membantu menghindari potensi kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, tidak menyalahkan kesempatan untuk memberikan apresiasi dan penghargaan atas tindakan luar biasa Aipda Ganjar. Melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, Kapolres menyatakan, "Kami sangat bangga dengan Aiptda Ganjar dan pengorbanannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Jalan Raya Sukanagara. Tindakan seperti ini adalah contoh nyata pelayanan masyarakat yang luar biasa."

Pengguna jalan yang melintas di Jalan Raya Sukanagara juga memberikan reaksi positif terhadap tindakan Aiptda Ganjar. Mereka merasa lebih aman dan terbantu dalam menyeberang jalan yang seringkali menjadi tempat rawan kecelakaan. Para orangtua juga merasa tenang menitipkan anak-anak mereka di tangan yang peduli terhadap keselamatan mereka.

Tindakan heroik Aipda Ganjar ini tidak hanya menjadi kebanggaan Polsek Sukanagara, tetapi juga merupakan contoh yang menginspirasi bagi seluruh komunitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas di wilayahnya. Kejadian ini juga menunjukkan bahwa dalam kehidupan sehari-hari, satu tindakan kecil pun bisa memiliki dampak besar dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Aipda Ganjar telah menjadi pahlawan lalu lintas yang berbicara tentang dedikasi, komitmen, dan kepedulian terhadap keselamatan masyarakat di Jalan Raya Sukanagara. Aksinya akan menjadi cerita inspiratif bagi banyak orang dan mendorong lebih banyak tindakan kebaikan dalam komunitas.